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INIZIATIVE IN MEMORIA DELLE 29 VITTIME

Otto anni fa la tragedia
dell'hotel Rigopiano di

Farindola
Commozione e ricordo nel giorno del dolore. Previste diverse iniziative

Omicidio di Casoli:
Whitbread confessa
il delitto della
compagna in Corte
d'Assise
Marco Giancarli
"A vrei voluto non farlo e chiedo scusa":
così Michael Whitbread, inglese di 75
anni, ha confessato il delitto della
compagna Michele Faiers, 66 anni, sua
connazionale, davanti alla Corte d'Assise
di Lanciano durante il processo per
l'omicidio avvenuto il 29 ottobre 2023 nel
casolare di contrada Verratti a Casoli
(Chieti). Secondo il racconto dell'uomo-
accusato di omicidio volontario
aggravato dal rapporto di convivenza - la
Faiers "era ossessivamente gelosa" e lo
picchiava. L'omicidio è avvenuto il 29
ottobre 2023 in un casolare di contrada
Verratti, a Casoli, in provincia di Chieti.
Secondo la versione fornita
dall'imputato, la Faiers era
"morbosamente gelosa" e lo maltrattava.
Whitbread era stato estradato in Italia ad
aprile dello stesso anno dall'Inghilterra e
da quel giorno si trova in carcere a
Rebibbia. Per lui l'accusa è quella di
omicidio volontario aggravato dal
rapporto di convivenza. Il 75enne aveva
tentato il suicidio nel marzo del 2023.
Secondo la perizia condotta dallo
psichiatra forense Ra aele De Leonardis,
Whitbread aveva un vizio parziale di
mente al momento del fatto, con capacità
di intendere e di volere grandemente
scemata. Dopo un episodio accaduto
durante il Capodanno del 2022, che
avrebbe scatenato la gelosia della
compagna per una presunta relazione,
l'uomo - ha riferito il legale di Whitbread,
Massimiliano Sichetti - "veniva
sottoposto quotidianamente a vessazioni
verbali e fisiche". La notte del delitto,
secondo il racconto fatto in aula, l'uomo
avrebbe preso un coltello dalla cucina
per consegnarlo, in camera da letto, alla
compagna chiedendole di ucciderlo; poi
però è stato lui a usarlo per nove volte,
ponendo fine alla vita della compagna. Il
cadavere della Faiers è stato scoperto
solo il primo novembre, quando
l'imputato era già fuggito in auto in
Inghilterra, dove venne poi arrestato in
casa della figlia Chloe, a Shepshed, nel
Devon. In udienza è intervenuto anche il
consulente di parte, lo psichiatra forense
Ra aele De Leonardis, secondo il quale
l'imputato è a etto da disturbo
ciclotimico, cioè da sbalzi d'umore
accentuati dalla depressione e
dall'eccessivo consumo di alcolici. Il 7
febbraio prossimo ci sarà la nuova
udienza per la nomina dell'esperto della
Ctu per la perizia psichiatrica richiesta
dalla difesa.
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Sono trascorsi otto lunghi anni da quel
pomeriggio del 18 gennaio 2017, quando
un'enorme valanga di neve, terra e detriti
si riversò sull'hotel Rigopiano di
Farindola, spegnendo la vita e con essa il
futuro di 29 persone che vi erano
all'interno. Una data, quella di oggi, che
resterà scolpita nel cuore e nella mente
del Paese, che rimase incollato agli
schermi con la speranza che quelle

persone potessero essere estratte vive da
sotto le macerie. Per alcuni andò così, ma
per molti altri la vita si fermò alle 16:49,
quando le luci dell'hotel si spensero per
sempre, travolte dalla potenza distruttiva
della natura. E, come ogni anno, anche
oggi sono previste diverse cerimonie
istituzionali. A Rigopiano, alle 15 è
prevista la presentazione del Giardino...

Tutto pronto a Roccaraso per la Coppa Italia
Master che si disputerà oggi e domani

Si comincia con due slalom speciali sulla pista Pallottolieri
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L’Aquila: al via demolizione e
ricostruzione case Ater a Valle Pretara
"Un passo significativo verso il
rinnovamento e la sicurezza del
patrimonio edilizio pubblico, segnato
dall'avvio dei lavori di demolizione delle
due palazzine Ater del supercondominio
di Piazza Campo Imperatore, nel
quartiere di Valle Pretara a L'Aquila". A
darne notizia è il gruppo consiliare della
Lega. "L'intervento, reso possibile grazie
agli incentivi fiscali del superbonus ra
orzato, attraverso un investimento
complessivo di 3,6 milioni di euro,
prevede la demolizione degli edifici

esistenti e la loro ricostruzione in linea
con i più moderni standard di sicurezza
sismica, e cienza energetica e
sostenibilità ambientale, con un indice di
vulnerabilità che passerà dall'attuale 0,25
a un indice pari a 1", dichiarano i
consiglieri Daniele Ferella Daniela
Bontempo, Gianluca Marinelli e
Alessandro Maccarone della Lega.
"Questo intervento rappresenta un
esempio concreto di come stiamo
lavorando per migliorare il...

La Johnson Controls
di Corropoli
annuncia nuovi
licenziamenti
Serena Suriani

Nella sede di Johnson Controls a
Corropoli, si è ripetuta una scena
già vista: la multinazionale ha
comunicato l’intenzione di
dismettere da ieri, 17 gennaio, un
ulteriore reparto, il Customer
Service, ovvero il servizio clienti.
La denuncia è della Fiom Cgil
Teramo. “Nonostante mesi di
richieste di incontro avanzate dalla
Fiom Cgil e dalla RSU, volte a
ottenere un piano industriale –
l’ultimo incontro era previsto per
novembre ma è stato annullato
dall’azienda – candidamente, ci è
stato comunicato che non esiste un
piano industriale complessivo. Al
contrario, ci sarebbero vari piani
separati legati alla
riorganizzazione aziendale.
Tuttavia, con la solita indi erenza di
chi non ha mai indossato i panni
dell’altro, mentre da una parte
sottolineava l’inesistenza di un
piano industriale, dall’altra
l'azienda annunciava che il servizio
clienti sarà trasferito in Slovacchia
entro marzo, con l’inizio delle
operazioni di dismissione già da
domani. Questa folle decisione -
prosegue la Cgil - comporterà la
perdita di altri quattro posti di
lavoro...
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Tribunali abruzzesi:
“Proroga tecnica in
dell’approvazione del
Ddl"
Martina Colabianchi

Piena fiducia nel governo e la
richiesta di una "proroga-scudo"
che consenta la calendarizzazione
delle udienze oltre il 1° gennaio
2026 nei tribunali abruzzesi, da
salvare definitivamente con
l'approvazione del disegno di legge
di imminente presentazione da
parte del governo, come
annunciato nei giorni scorsi. È la
risultante dell'incontro, da remoto,
del coordinamento composto dai
sindaci e dai presidenti degli
ordini degli avvocati delle quattro
città coinvolte nella battaglia per la
salvezza. In presenza, il sindaco di
Avezzano, Giovanni Di Pangrazio, e
il presidente dell'Ordine degli
avvocati di Avezzano , Roberto Di
Pietro. In collegamento da remoto
il sindaco di Lanciano, Filippo
Paolini, il presidente dell'Ordine
degli avvocati di Lanciano
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